



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

#### DECLARA:

De interés legislativo la propuesta de celebrar el **Día de las y los Estudiantes en la Universidad Autónoma de Entre Ríos (UADER)** bajo la iniciativa denominada **“El Fogón del estudiante”**, a realizarse el día viernes 19 de septiembre en el Campus UADER – Sector de la Facultad de Ciencias de la Vida y la Salud, por su valioso aporte a la identidad universitaria, la integración de la comunidad educativa y la vinculación con la sociedad entrerriana.

**AUTORA:** LENA, Gabriela

**COAUTORES:** GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

### Honorable Cámara:

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés legislativo la propuesta “**El Fogón del Estudiante**”, organizada en el marco de la celebración del Día de las y los Estudiantes, el próximo **19 de septiembre**, en el Campus UADER – Sector de la Facultad de Ciencias de la Vida y la Salud.

Este evento trasciende el carácter recreativo para convertirse en una experiencia de construcción de identidad institucional, de encuentro e integración de toda la comunidad educativa de nuestra universidad provincial, que en este año celebra su **25º aniversario**.

El fogón, como símbolo cultural y social, evoca valores de unión, diálogo y celebración colectiva. Alrededor del fuego se comparten experiencias, se transmiten saberes y se consolidan lazos que trascienden lo académico. Recuperar este símbolo en el ámbito universitario reafirma la idea de que la universidad no es sólo un espacio de formación, sino también un lugar de convivencia, participación y construcción de ciudadanía.

La programación de actividades deportivas, artísticas y culturales contempla la diversidad de expresiones estudiantiles, incentivando la participación activa de cada estudiante según sus intereses y talentos. La propuesta integral –torneos, micrófono abierto, intervenciones culturales, feria de emprendedores y espacios gastronómicos– promueve la creatividad, la vida saludable y la socialización.

Asimismo, la invitación abierta al público en general fortalece el vínculo de la universidad con la sociedad entrerriana, consolidando el carácter inclusivo y participativo de UADER. De esta manera, la jornada se proyecta como un



espacio de encuentro intergeneracional y de integración cultural, que reconoce tanto las tradiciones como las nuevas formas de expresión juvenil.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto de declaración.